
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 28.02.2017
Sitzungsbeginn:  17:38 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat X

Dmytro Leus X

Dunja Arens X

Aikaterini Karapantsiou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Arantxazu Bößem X

Sascha Graßhoff X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Monika Keutmann X

Aron Thoener X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: Protokolle sind fertig aber müssen noch
abgesegnet werden (werden rumgeschickt von Dunja)

→Post:
 Bitte um zwei Aushänge – werden ausgehangen
 Rechnung von Xerox: 3. Mahnstufe – müssen zur Rechtsberatung (Termin

wird gemacht) Dunja kümmert sich und hat die Rechnung vom 6.2.17 über
146,32 €

 BuFaTA: Regensburger benötigen noch Unterschriften (Dimi und Gary)

→E-Mails:  
 W1 Juniorprofessur: Vorsitz hat Christine Rose. Sven macht es gerne und

sucht noch unterstützung!?
 WE 13.3.17 um 14 Uhr Sondersitzung im Departmentroom
 FS Ref. informiert: Es gibt keine Regelung der Wahl für WE Vertreter –

Vorschlag wäre diese Wahl mit der Wahl für die Fachschaftsräte
zusammenzulegen. Hierfür müssten zusätzliche Wahlzettel bereitgestellt
werden.

 Schlüsselbeauftragter: Liste mit Schlüsselnummern wird an Jakob
weitergeleitet.

→Berichte:  
 WE Sitzung: QVM Gelder sollen genutzt werden um Überbelegung

auszugleichen
 iGEM-Projekt hat sich vorgestellt
 30% unsere Institute sind Botanisch allerdings werden ca. 15 % aller

Bachelorarbeiten hier absolviert.

Top 0:  Raum:
 Es wurde gefeudelt

Top 1:  : Kasse
 Dunja stellt den Antrag zwei Druckerpatronensets durch Johannes kaufen zu



lassen.
 Gegenstimmen: 0
 Entahltungen: 0
 Zustimmung: 11     Antrag angenommen

Jannick stellt den Antrag KEINE Privaten Ausdrucke mehr hier zu machen –
dafür ist der Copyshop da!
Gegenstimmen: 3
Entahltungen: 3
Zustimmung: 5
 Antrag angenommen

Miriam stellt den Antrag maximal 10 Seiten, pro Studierender, außerhalb der
Öffnungszeiten des Copyshops ohne Farbe, für 10 Cent pro Seite zu drucken
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 5
Zustimmung: 6
Antrag wurde angenommen

Antrag das „Biertaxi Düsseldorf“ mit unserem Getränkebedarf (exklusiv Wasser)
UND dem Abtransport des Pfands zu beauftragen
Dagegen: 1
Entaltung: 2 (Kassenwart)
Dafür: 8

Antrag angenommen

Antrag, dass 6 Bierkästen ( 3 Bolten, 3 Wicküler) gekauft werden. Pro Bierkästen im
Wert von maximal 17 € (exklusiv Pfand)  Im Gesamtwert von maximal 110 € zu
kaufen.
Dagegen: 0
Enthaltungen 1 (Kassenwart)
Dafür: 10

Antrag angenommen

Antrag Softdrinks im Kastenwert von maximal 17 € (inklusiv Pfand) zu kaufen.
Explizit 3 Kästen Cola für bis zu 60€
Dagegen: 0
Enthaltung:
Dafür: 11
Antrag angenommen



Top 2:  : Sommerparty
 Terminfindung bis zur nächsten Sitzungsbegin
 Deeskalationsschulung für den Hauptverantwortlichen (26.4/ 3.5 /10.5 /)
 RAD Security frühzeitig Bescheid geben.
 Hauptverantwortlicher wird gesucht

Top 3:  : Zoologie
 Es wird darum gebeten, dass sich Gary, Sven und Jakob mit Dr. Fittinghoff

zusammenzusetzen und ein Statement verfassen. Dieses dann im Namen der
Fachschaft auf Facebook über die Homepage und optional per Mail zu
verschicken.

Top 4: :Tierphysiologie

Miriam redet mit Herrn Prof. Dr. Lammert über die umstrittene Frage der letzten
Klausur.

Sonstiges:

Jannick besorgt eine Kasse mit Zahlenschloss

Ende der Sitzung: 20:50 Uhr
Protokollführer: Sven Langwasser
Redeleitung: Miriam Dreesbach


